

開校50周年記念式典

50周年記念式典委員長
川波 一喜

11月28日（土）、練馬区教育委員会教育長 河口 浩 様をはじめ、多数の来賓の方々に
お越しいただき、開校50周年記念式典が挙行されました。

記念式典では、校長先生の
式辞や教育長、PTA会長の祝
辞の中で、田二小の歴史や「田
柄に学校を」という地域の
方々の思いが紹介されました。

続いて、在校生代表として
式に参列した6年生が、呼び
かけと合奏で、田二小の50
歳の誕生日をお祝いしました。

呼びかけ（喜びの言葉）を
右に紹介させていただきます。
言葉の一つ一つに、6年生の
田二小への思いが溢れており、
参列者の胸を熱くしました。

いつの時代も田二小は、6
年生を中心に歩みを止めず、
よき伝統を繋いできました。
そして、これからも、「田柄の
学校」として、永遠のときを
刻んでいくことでしょう。

この式典を迎えるにあたり、
実行委員長 上野 正巳 様を
はじめとする実行委員会の

方々や地域の方々、周年臨時委員の保護者の方々から、多大なるご協力をいただきました。
周年行事に限らず、ことあるごとに多くの方々にご尽力いただける田二小の子供たちは、本
当に幸せです。ありがとうございます。これからも、よろしく願いいたします。

昭和45年4月 緑豊かな この地に誕生した 田柄第二小学校
開校50周年 おめでとうございます おめでとうございます
地域の方々のあたたかいまなざしとともに
田柄第二小学校の歴史は刻まれてきました
この50年間 学校を支えてくださった 地域の方々、卒業生の皆さん
そして 家族や友達 感謝の気持ちでいっぱいです
これまで皆さんが築きあげてきた 田柄第二小学校のよき伝統をつなぎ
さらに 新しい校風をつくるため 私たちはみんなで力を合わせ
心をひとつにして協力し合い 前を向いて力強く歩んでいきます
令和の時代を迎えた今
田柄第二小学校の新たな歴史が始まります 始まります
ぼくらは 地球に生まれ 太陽は輝き
目にうつるもの 手に触れるもの 求め 旅は続く
新しいキセキは 限りなく生まれる サファイアの空
陽は輝き 永遠の ときをきざんで
ザ サークル オブ ライフ
めぐる いのち
なやみ 望み 愛しながら やすらぎの ときを求めて
果てしなく 続く命
果てしなく 続く命
『サークル オブ ライフ』 合奏